

BILAN MORAL 2021-2022

Animer un village, permettre aux habitants de s'évader pendant quelques heures, une fois par an ou plus, voilà l'objectif simple des membres, des bénévoles qui composent l'association fête et loisirs. Nous sommes une équipe qui donne de son temps libre, pas toujours facile de trouver des idées et de répondre aux besoins des habitants.

Je ne cesserai de répéter « on ne fait que ce qu'on peut, comme on peut et n'hésitez surtout pas si vous voulez faire avec nous ce que vous pouvez comme vous pouvez ». Chacun d'entre vous contribue à sa façon à la préparation et au bon déroulement de ces festivités et je vous en remercie vivement.... L'idée étant d'amener divertissement et convivialité dans notre commune.

J'en profite pour remercier Mr le Maire et les élus, qui nous prêtent gracieusement la salle des fêtes, nous impriment les flyers, accueillent nos idées et les échanges.

Nous avons cette année passée, chercher à améliorer la communication :

- en créant un logo de l'association favorisant ainsi un meilleur repérage,
- en communiquant nos informations à l'office de tourisme Avre Luce Noye qui relaye à ses abonnés,
- en mettant en place un affichage dans la commune avec la mise en place de palettes,
- en créant un compte Facebook de l'association qui compte aujourd'hui une centaine d'abonnés,
- mais également par le biais d'écocup floqué avec le logo de l'association. J'en profite d'ailleurs pour remercier l'entreprise MDLEC entreprise de Jumel qui nous a offert ces écopup.

Nous avons cette année, porter une réflexion sur l'environnement, l'écologie à travers nos manifestations :

Notamment avec une volonté de réduire les déchets d'où l'utilisation d'écocup, tentant de bannir le plastique, également en testant le service aux verres à la buvette afin de réduire les déchets de cannette mais aussi le coût. Cette année, en piste d'amélioration, l'idée est de bannir les barquettes aluminium au profit de barquette eco, notamment pour le LOTO.

Petit flash-back sur les actions, manifestations qui ont rythmé cette année 2021-2022 :

-
- Une animation Tir à l'Arc et un repas foodtruck proposée sur le stade en amont de retraite aux flambeaux et du feu d'artifice le 13 juillet.
- Sortie en Bus en Baie de Somme : balade sur le Charcot, rando guidée en Baie de Somme
- Fête du Village et des animations innovantes : billard foot, tir à la corde, Cible foot, manège, pêche aux canards, concours de pétanque, la traditionnelle réderie et la restauration proposée par la friterie Chez Momo
- Une soirée caritative avec le spectacle de « Tata Guilaine », et un repas fait maison. L'ensemble des bénéfices ont été versé au profit de l'association Petits Princes.
- Un concours de photo pour Halloween
- La soirée LOTO qui a connu un vif succès avec plus de 200 personnes présentes.
-

Il est vrai que nous n'avons pu satisfaire tous les habitants puisque nous n'avons pas organisé un concours de décoration de maison pour Halloween, ni organiser de projection à la salle des fêtes de match de la Coupe du Monde de Foot. L'association ne peut s'excuser de cela car elle ne peut satisfaire tout à chacun.

Certaines animations proposées n'attirent pas toujours le monde espéré comme la soirée de la Saint Jean qui a été annulée cette année faute d'inscrits. Toutefois, cela permet de se réajuster et de réfléchir à d'autres propositions.

Cette année a été riche s'agissant notamment de ma première année en tant que présidente de l'Association. L'association se compose de personnes qui font preuve de solidarité, qui possèdent une bonne capacité d'écoute, des personnes qui savent reconnaître leurs limites et qui font preuve de respect et d'empathie et ce sont les qualités propres d'un bénévole, selon google... Alors merci !!